

Spende gelb – werde

ALLTAGSHELD



DRK-Blutspendedienst West

Spenden Sie Plasma beim DRK und erhalten Sie eine echte kleine Helden-Statue von sich selbst. Blutplasma ist der gelbe, flüssige Bestandteil des Blutes, der lebenswichtige Funktionen erfüllt. Im Jahr sind mehr als 40 Spenden möglich.
Jede Blutplasmaspende rettet Leben.

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich an unsere kostenlose Hotline 0800 11 949 11 oder schreiben Sie uns unter muenster@bsdwest.de.

Weitere Infos auch unter: aktion-alltagsheld.de

Hier können Sie Plasma spenden und an der Aktion teilnehmen:

**Zentrum für Transfusionsmedizin
Münster**
Sperlichstr. 15, 48151 Münster
Mo./Di./Do.: 12:00–19:00 Uhr
Mi.: 08:00–15:00 Uhr
Fr.: 13:00–20:00 Uhr

**City-Blutspende
Klarissengasse 9,
am Herzenssterne-Boulevard**
Mo./Di./Do./Fr.: 12:00–18:00 Uhr
Mi.: 14:00–20:00 Uhr
Sa.: 11:00–17:00 Uhr



* Abb. nicht maßstabsgetreu

Spende gelb – werde

ALLTAGSHELD

Spende Plasma beim
DRK und erhalte deine
persönliche Helden-Statue.



ALLTAGS
HELDEN

Die Alltagshelden-Aktion



ALLTAGS HELDEN

Als Plasmaspender sind
Sie ein Alltagsheld.
Setzen Sie sich ein
Denkmal und erhalten
Sie eine lebensechte
Statue von sich.

Wie das geht?

Spenden Sie beim DRK in Münster Blutplasma und entscheiden Sie sich bei der ersten Spende für eine Aufwandsentschädigung **oder** werden Sie Alltagsheld. Nach nur fünf Spenden als Alltagsheld sind Sie bereits am Ziel und erhalten Ihre 3D-Statue. Wenn Sie es wünschen, wird Ihre Statue bis zur feierlichen Übergabe in unserer Helden-Galerie in der Innenstadt ausgestellt. In dieser Zeit können Sie Ihrer Familie und Ihren Freunden von der Aktion berichten und Ihre Statue besuchen.

Doch nicht nur das:

Mit einem Link zu Ihrem 3D-Scan können Sie Ihre virtuelle Statue von allen Seiten anschauen. Ihren persönlichen Avatar können Sie auf dem Smartphone zeigen oder online teilen.

Helden-Tag

Wir laden Sie zu unserem Helden-Tag ein, an dem wir Ihnen Ihre persönliche Statue feierlich überreichen. Für weitere fünf Plasmaspenden können Sie auch Familienmitglieder oder Freunde scannen und drucken lassen.



1. Der 3D-Scan

Der Scanvorgang wird nach drei Plasmaspenden durchgeführt. Über 100 Kameras unseres 3D-Scanners fangen Ihr Abbild originalgetreu ein. Das dauert wenige Sekunden. Reflektierende Kleidung sollten Sie vermeiden. Kommen Sie einfach in Ihrem Lieblingsoutfit.

2. Die Nachbearbeitung

Das Foto aus dem Scanner wird für die Produktion nachbearbeitet. Nach wenigen Tagen erhalten Sie einen Link zu Ihrem 360°-Scanner-Bild. Dieses können Sie von allen Seiten genau betrachten und mit Ihren Freunden teilen.

3. Der 3D-Druck

Aus Ihrem 3D-Abbild wird nun ein 3D-Modell aus Gips gedruckt. Aufgrund des Maßstabs 1:18 ist ein erwachsener Mensch ungefähr zehn Zentimeter groß.